
 
 

Aprendendo com a Vida de Ana 
 

Culto da Família! 
 
Em 14 de outubro de 2021 fomos abençoados por uma Palavra, canonizada do Trono de 
Deus, trazida pela Diaconisa Ana Paula, pautada em 1 Samuel 1, 1 a 18, que narra a 
trajetória da vida de Ana. 
 
Assista na íntegra em https://fb.watch/8FloIYrraB/ 
 

 
 
 
 
Elcana tinha duas mulheres: Ana e Penina. Contudo, Penina tinha filhos e não. Ana era 
estéril, o que amargurava muito o seu coração. Anualmente, aquela família ia para a cidade 
de Siló, fim adorar e apresentar sacrifícios ao Senhor. 
 
Ana, em virtude de sua situação, estava perdendo as suas forças, e não conseguia 
visualizar o que Deus já tinha preparado para ela. Atualmente, na igreja, vivemos algo 
parecido, muitos crentes perdendo a sua esperança em virtude dos problemas enfrentados, 
mesmo estando constantemente cultuando a Deus. São crentes que ao longo de sua 
caminhada cristã, vão desanimando a ponto de desistir! 
 

https://l.facebook.com/l.php?u=https%3A%2F%2Ffb.watch%2F8FloIYrraB%2F%3Ffbclid%3DIwAR0dzI5MiXaoML19Q67TPBlPsVfzGCcd8gfH9K4X_OmFSxjCaNxCksxlQgk&h=AT0wxYqTi5Q-t0ixCbgouhTKM9kdyzF_mQjtlsSsCaZPWOaAPl6mqECU57WeobfCjD7U13SqLrp-gftg-Jk-jEmSZEpBEj3uS6gTXaaPsjjSNNJeGv2ndcFt8XwY9wnZymb0lZinLngky5ipciM&__tn__=-UK-R&c%5b0%5d=AT0lfS2cn2nZnjDcMWnwN-aB5iejRvqx28x2gaEmpXTY1BSRwEfLNfj5a1RW1gwzmIySH7nEuuCJqrZYj4mQYiNmnfbFYrRbHB9_lQ4fFCZZ1QNo0FFi4P2_X57DhHMYem0xB3dCfacQS0EQdz36Aoyz4A


Penina agia como competidora, irritando Ana ao extremo. Se ela era estéril, por que era sua 
rival? Porque Ana tinha o amor diferenciado de Elcana. No Versículo 4, o texto vai dizer que 
Ana recebia a porção dobrada do seu sacrifício. O inimigo te persegue porque ele tem inveja 
de sua posição em Cristo. 
 
Ana chorava e não comia! Estava muito amargurada com aquela situação de humilhação, 
tendo em vista que, aos olhos humanos, a sua petição não estava sendo atendida. 
Infelizmente, hoje, há muitas pessoas sendo levadas à depressão, visto que seus projetos e 
sonhos não se concretizaram. 
 
Nessa Passagem, Deus nos ensina a não responder a afronta do inimigo. Por esse motivo, 
não murmure, fim dar legalidade ao diabo. Deus é poderoso para fazer além do que 
possamos imaginar! 
 
Deus não havia aberto a madre de Ana, em que pese o seu clamor por anos! Estava 
passando por um processo. Porém, por amor a cada um de nós, o Senhor muda Decretos a 
seu favor! Creia que Jesus te ama. Satanás nunca terá o amor de Deus. O amor de Deus é 
sobrenatural! 
 
No Verso 8, Penina pergunta para Ana: "Por que choras é não come, não sou melhor do que 
dez filhos?". O que você tem mais de precioso é a presença de Deus! Se as promessas não 
se cumpriram, não questione a Deus. Naquele momento, Ana se levantou! Ficou de pé! 
Deus não te chamou para que você esteja prostrado, ainda que tenha perdido alguém que 
você ama ou algum projeto não tenha se concretizado. Levante-se! Não deixe de vir ao culto 
e adorar ao Senhor, pois Ele não te abandonou! Ele é sabedor de todas as coisas. 
 
Eli ficava observando Ana! Da mesma forma, satanás tem acompanhado o seu processo de 
levantar! Na verdade, ele quer te ver cabisbaixo, prostrado e sem forças para continuar. Ele 
vai criando situações, a fim de minar as suas forças. 
No Versículo 10, é dito que Ana chorou e se derramou diante do Senhor. Levou o seu 
problema para o "joelho". Somente Deus poderia ter conhecimento de sua amargura. As 
nossas petições têm que ser colocadas diante do Altar de Deus em Oração. Não confie e 
busque conselhos do homem! Ana somente balbuciava! o diabo não podia ouvi-la. É Deus 
que pode esquadrinhar o seu coração. Não comente os seus planos para ninguém, pois o 
inimigo tentará usar pessoas para roubá-los e, assim, te paralisar. Aja no secreto com o 
Senhor! Ele jamais irá frustrar os seus sonhos e projetos. 
 
Ana fez um VOTO com Deus! Votos são para serem cumpridos! Em algum momento, Ele vai 
te cobrar. Eles caem no esquecimento. Só é lembrado no momento de desespero. Deus 
quer que você cumpra a sua palavra como servo. Clame a Deus, pedindo para que você 
lembre dos votos não cumpridos. Às vezes passamos por situações e não conseguimos 
entender o motivo. Nos trouxe o exemplo do levita que fez um voto com Deus para o 
lançamento de um CD. No entanto, era para louvor de si mesmo ou para Deus? Há portas 
que ainda não estamos preparados para entrar. Não coloque o homem a frente de seus 
projetos. Tudo dependerá da vontade de Deus. É Ele que abre portas no momento certo, 
quando, de fato, estivermos preparados. 
 
Conforme o Versículo 17, Eli se compadeceu de Ana. Agiu como pastor. Muitas vezes, os 
pastores estão sobrecarregados, contudo precisam dar mais atenção às ovelhas, que 
sempre estão necessitadas por um renovo, uma palavra de conselho ou, até mesmo, de  
um abraço. Se você está se sentindo como Ana, procure o seu pastor, que poderá lhe dar 
direção, bem como te abençoar. Uma palavra pode mudar o curso de sua história. Porém, 



há muitas ovelhas comendo fora do pasto. Comendo joio e se ferindo! Fique onde Deus te 
colocou, pois lá, certamente, há um pasto de grama verdejante para o seu crescimento. 
 
A Diaconisa Ana Paula enfatizou a sua trajetória de 16 anos em Jardim Nogueira. Um tempo 
de semeadura, mas, também, de colheita. Todos têm um limite! Mas, Deus sempre nos dará 
o escape! É impossível não conseguir a vitória, se você tem sido fiel e temente a Deus! Não 
tenha medo do inimigo, mas, sim, de não estar mais na presença de Deus, por ter 
desanimado em sua caminhada. Não tenha medo das palavras lançadas contra a sua vida. 
Use as armas espirituais, armamento bélico do cristão usado contra o inferno. 
 
Quando nos derramamos na presença de Deus, Ele nos abraça e consola! Já se sentiu 
abraçada por Ele? É como se algo novo estivesse brotando em nossas vidas! Tudo contra a 
sua vida é desfeito no mundo espiritual. Tenha olhos espirituais para enxergar mais além! 
Seu semblante não será mais de tristeza, mas de alegria. Não te chamarão mais de 
"coitada". 
 
Não importam os anos de humilhação. No momento certo, Deus irá te honrar, abençoando-o 
de forma grandiosa! Situações que estavam "adormecidas", serão trazidas à tona, porque 
Deus faz acontecer do seu modo milagroso, e que nos surpreende. 
 
Deus concedeu a vitória de Ana e, também, vai liberar muitas coisas a favor de sua vida. O 
teu inimigo vai contemplar a sua vitória! Lembre-se: só quem pode te impedir é você mesmo! 
Reflita nessa mensagem profética! 
 
IADJAN, a Igreja que crê no Deus que faz acontecer! 
 


